

大夢樂咲煌と振り返る！ まちの話題

素敵な話題が
いっぱい♪



新しい民生委員・児童委員に委嘱状



12月17日、府中市民生委員児童委員委嘱状および感謝状伝達式が開かれ、令和7年12月1日から任期が始まる委員の中から、市内6地区の代表者が厚生労働大臣からの委嘱状を受け取りました。

任期は、令和10年11月末までの3年間で、地域で生活に困っている人や高齢者・障害者・児童・ひとり親家庭などの相談相手、行政とのパイプ役として幅広く活動されます。

令和8年府中市消防出初式



1月11日、新年の無火災を祈念し、消防職員・団員の士気を高めるとともに、防火・防災意識の向上と消防行政への理解促進を目的に、芦田川土生地区で消防出初式が行われました。

小雪が舞う中、永年表彰などの各種表彰、府中消防署による救助訓練、締めくくりに消防団による一斉放水など勇壮な姿が披露されました。

諸田のごんぼう祭り



12月21日、サン・ステージ羽高湖で諸田のごんぼう祭りが開催されました。小雨の中、1人5束までと制限するほどの多くの人が訪れ、「諸田ごんぼう」を買い求めました。諸田ごんぼうや野菜がもらえるじゃんけん大会も行われ、参加者同士楽しく触れ合う姿が見られました。

柔らかくて
美味しい！



20歳を祝う会



1月11日、ジーベックホールで20歳を祝う会が行われ、会場に訪れた262人が懐かしい友人との再会を喜び、晴れ姿の記念に写真を撮り合う様子が見られました。式典では谷口沙弥さん、桑田沙菜さん、伊達心雪さんが20歳の誓いのことばを述べました。

笑顔で溢れた会場の様子は、6ページに掲載しています。